

子どもの様子 9月 ひかり組

ねらい

- ・気候の変化や一人一人の健康状態に合わせて生活リズムを整え、心身共にゆったりと過ごせるようにする
- ・外気に触れながら、身近な自然に興味をもって親しむ
- ・探索遊びや体を動かして遊ぶことを楽しむ

戸外遊び <園周辺へ>

～これなあに、みつけた～

戸外遊び<テラスで> ～なんだろう、さわってみたい～



テラスでシャボン玉遊び♡風に吹かれるシャボン玉を追いかけたり、草の上のシャボン玉に手を伸ばしたりしていましたよ。

トンボみつけた！捕まえたけど、飛んでいってしまいました。



テラスでカエルを見つけ、そーと、手を伸ばして捕まえようとしていました😊

後日、保育士が捕まえたトンボと一緒に触れてみましたよ…「ちょっと、こわいけど、さわってみたい」

たいこあそび ～たのしそう、やってみたい～



年上児のかっこいい太鼓演奏を見ている。「かっこいいな～」



子どもたちの大好きな絵本から床を太鼓に見立てて叩いています😊



柔らかい素材で作ったバチ、鬼のお面を用意すると、ひかり組さんも「どーん」と叩いたり、鬼になったりして遊んでいます。



歩くのが安定してきたので、にじ組さんみたいに、立ち乗りベビーカーで園周辺へ。



外靴を履いて、自然探検♡子どもたちは、ワクワク♡保育士はハラハラ(笑)でも、子どもたちの気付きの姿、動き、目線から、自然物への関心を感じました。



休憩タイム ～おいしいね～



コップでの水分補給♡心と体がリフレッシュ♡

お神輿のおみやげジュース♡いっぱい遊んだ後はおいしいなあ～



手遊び&絵本タイムも体の休息も兼ねています……動きたい子どもたちだけ(笑)

「おなかすいたー」と、給食はあっという間に完食！

～ひとりでできたよ～



一人一人異なる興味からのチャレンジ！乗る、つまむ、渡る、重ねる、立つ…0歳児なりの達成感、味わっています～かわいいですね

まねっこ遊び



子どもの姿から、おんぶ紐、紙袋を用意すると、生活体験のまねっこ遊びも楽しんでいます。



だいすき♡

「だいすき～」の言葉で、「ぎゅ～」がひかり組のマイブーム中です♡保育士が「おいで」と声かけたら、手を繋いで連れてきてくれました。優しく触れ合う気持ち、嬉しい成長です。